



# Asesores en la Cámara de Diputados alistan nueva protesta

En la Cámara de Diputados, en la víspera de la clausura del periodo y prácticamente de todos los trabajos de la LXV Legislatura, los asesores cuyos contratos serán terminados por anticipado a partir del siguiente mes de mayo, alistan una nueva protesta.



Ante el caso omiso de los coordinadores parlamentarios a sus peticiones de ser recibidos para hablar de su situación laboral, los trabajadores llevarán a cabo manifestaciones a las afueras de la Jucopo y en el acceso principal al salón de sesiones.

La movilización de los asesores tendrá lugar este lunes 29 de abril, en el marco de la penúltima sesión del actual periodo ordinario y a un día del cierre de los trabajos ordinarios en la LXV Legislatura.

En días anteriores, los asesores intentaron hablar con el coordinador de Morena, Ignacio Mier, quien les dijo que los atendería en otra ocasión. Sin detener su paso hacia sus oficinas, el legislador les dijo que hablaría con ellos este miércoles 1 de mayo, día inhábil y fecha en que la Cámara ya habrá dado por terminadas sus labores ordinarias.

En entrevista, el diputado Mier Velazco también indicó que a las personas inconformes por la terminación anticipada de los contratos que debían cumplirse hasta el último día del mes de agosto, no se les entregará una “indemnización” por sus labores, sino una “gratificación” cuyo monto no aclaró.

Aseguró que, si los trabajadores en cuestión fueran indemnizados, los funcionarios del recinto incurrirían en delitos, porque los contratos que firmaron, no contemplan un pago de ese tipo.

Asimismo, señaló que la responsabilidad de atenderlos no es suya, sino de la presidencia de la Junta de Coordinación Política, a cargo del líder parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, o bien, de las instancias administrativas de la Cámara.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/4/26/asesores-en-la-camara-de-diputados-alistan-nueva-protesta-636812.html>